

Le président du Mexique lance un appel à renforcer la sécurité dans son pays



Mexico, 20 décembre (RHC-PL)- Le président mexicain, Enrique Peña Nieto, a déclaré que l'affaire Iguala a prouvé qu'il faut renforcer les institutions de sécurité dans le pays.

Lors de la 37^e Session du Conseil National de Sécurité Publique, il a signalé la responsabilité de garantir l'État de Droit, ce qui signifie assurer que la loi s'applique de façon stricte sur tout le territoire national.

Sur les événements violents qui ont eu lieu dans cette ville mexicaine Enrique Peña Nieto a déclaré qu'il fallait entreprendre des ajustements pour reconduire, renforcer les institutions de justice ainsi que pour combattre la corruption.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/41607-le-president-du-mexique-lance-un-appel-a-renforcer-la-securite-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba